

„Ober Österreicherin“ DES JAHRES

WIR STELLEN VOR:

In den vergangenen Wochen hatten Sie, liebe Leserinnen und Leser, die Gelegenheit, Ihre Nominierungsvorschläge für den OBERÖSTERREICHERINNEN-AWARD bekannt zu geben. Aufgrund des sensationellen Rücklaufes konnte die Redaktion schnell ihre Favoritinnen ermitteln und auf sechs Kandidatinnen pro Kategorie eingrenzen. Hier stellen wir Ihnen die nominierten Frauen vor. Die unten angeführte Auflistung erfolgt in alphabetischer Reihenfolge. Eine Jury wird entscheiden, wer die „Oberösterreicherinnen des Jahres“ sein werden.

Kategorie Soziales Engagement

Michaela Altendorfer: Präsidentin der Plattform „Herzkinder Österreich“

Eveline Buder: Vorstandsmitglied Verein „Emotion“, der vor Kurzem das Kumpfgut in Wels eröffnet hat. Dort können krebskranke Kinder mit Begleitperson gratis Urlaub machen.

Elisabeth Fellner: Die Chefin vom Frisiersalon „Er & Sie“ in Bad Goisern hat in den Slums von Concordia den Menschen Haarschneiden gelehrt.

Silvia Kneissl-Aichinger: Initiatorin der 1. Österreichischen Benefizgala für Menschen mit Down Syndrom

Renate Pyrker: Die Geschäftsführerin von Austria Bio Plastics engagiert sich für Wohltätigkeitsprojekte in Afrika, wie zuletzt mit dem Festival „Wels for Afrika“.

Verena Rösslhuber: Gründerin der Hilfsorganisation „Chance for Ghana“